



81 voluntarios de Protección Civil de la provincia de Sevilla se capacitan en contraincendios en una Jornada celebrada en la Sede de la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía

Un total de 81 voluntarios de Protección Civil de la provincia de Sevilla han participado el pasado día 8 de julio, sábado, en una jornada dedicada a la capacitación en tareas preventivas y de autoprotección en el ámbito de contraincendios. La jornada, de carácter eminentemente práctico, constó de una charla técnica impartida por profesionales de la prevención y extinción de incendios de la provincia de Sevilla, así como de ejercicios prácticos distribuidos en talleres por donde iban rotando los alumnos. En otras jornadas similares se está formando también al personal en materia de Primeros Auxilios, Transmisiones, Acción Social y Gestión de Emergencias. Esta jornada está insertada dentro del curso sobre FORMACIÓN BÁSICA EN PROTECCIÓN CIVIL PARA EL VOLUNTARIADO de la provincia de Sevilla, de carácter semipresencial y que ha permitido formar durante el presente año a más de 200 voluntarios de esta provincia. Asistieron alumnas y alumnos de las localidades de Alanis, Almensilla, Coria, Dos Hermanas, El Viso, La Rinconada, Lebrija, Morón, Osuna, Peñaflores, Puebla de Cazalla, San Juan de Aznalfarache, Casariche y Cantillana.

La Escuela de Seguridad Pública de Andalucía, a través de este programa de formación básica apuesta por la formación de calidad en el ámbito del voluntariado y que ha permitido capacitar durante el presente año a más de 350 voluntarios.





Alumnos voluntarios de Protección Civil en el aula asistiendo a charla técnica



Alumnos realizando una práctica sobre extinción de una bombona de gas en llamas





Grupo de alumnos asistiendo a una charla antes de un ejercicio práctico sobre como actuar como primer interviniente en un accidente de tráfico

